
 

 

REQUERIMENTO Nº 294/10 
De Informações 

 
“Com relação à melhora na 
iluminação nas Ruas ao redor 
da Escola EEPG Jorge Calil 
Assad Sallum, e limpeza no 
terreno da escola que fica 
localizado na Rua Alberto 
Novaes, nº. 240 no Bairro 
Residencial Furlan”.  

 
Considerando-se que a escola possui árvores de grande porte ao seu 

redor que necessitam de poda para que a iluminação seja mais eficaz; e 
 

Considerando-se que existe um terreno ao lado da escola sem muro e 
está com mato alto, necessitando de cercamento e roçamento; e 
 

Considerando-se que, moradores da cidade procuraram 

este vereador para que providências fossem tomadas, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1) Diante todo o exposto, há possibilidade de a Administração 

Municipal estudar a melhora na iluminação das Ruas ao redor da escola EEPG Jorge 
Calil Assad Sallum e assim melhor a segurança do local ?  

 
2) Caso afirmativa a resposta ao item anterior, qual a data prevista 

para a execução na melhora da iluminação? 
 
3) Se negativa, detalhar os motivos.  
 
4) Existe a possibilidade da prefeitura fazer o cercamento do terreno e 

também roçar o mato alto ? 
 
5) Se negativa, detalhar os motivos. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de maio de 2010. 

 
     
 

Juca Bortolucci 
-Vereador- 

 


